
Gemeinde Gudow 
Der Vorsitzende  

Niederschrift 

über die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Gudow am 
Montag, den 27.02.2017; Bürgerhaus, Kaiserberg 15, 23899 Gudow 

 

Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 20:14 Uhr 

 

Anwesend waren: 
 

Vorsitzender/Gemeindevertreter 
Meyer, Peter  

Bürgermeister 
Laubach, Dr. Eberhard  

Gemeindevertreter 
Burmeister, Thorsten  
Holst, Jürgen  
Möllmann, Lübbert ab TOP 3 

Vertreter 
Roszewsky, Jörg für Herrn Strutz 

Gäste 
Baginski, Angelika  
von Bülow, Ilsabe ab TOP 4 
Goebel, Horst  
Schmöckel, Thomas  
Sohns, Heinz ab TOP 4 
Döffinger, Dörte Kita Leiterin 

Schriftführerin 
Edler, Claudia  
 
 

Abwesend waren: 
 

Gemeindevertreter 
Strutz, Rene entschuldigt 



Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1)  Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit, der Beschlussfähigkeit und der Ord-
nungsmäßigkeit der Ladung 

 
 

 

2)  Beschlussfassung über nichtöffentliche Sitzungsteile 
 
 

 

3)  Niederschrift der letzten Sitzung vom 29.11.16 
 
 

 

5)  Verschiedenes 
 
 

 

 
 
 



 
 

Tagesordnungspunkte 
 

Öffentlicher Teil 

1) Begrüßung und Feststellung der Anwesenheit, der Beschlussfähigkeit und 
der Ordnungsmäßigkeit der Ladung 

  
Der Vorsitzende, Herr Meyer eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
Herr Strutz fehlt entschuldigt, dafür ist Herr Roszewsky anwesend. Der Aus-
schuss ist beschlussfähig.  
 
 
 

  
2) Beschlussfassung über nichtöffentliche Sitzungsteile 
  

Herr Meyer beantragt den Tagesordnungspunkt 4 nicht öffentlich zu beraten. 
Dem wird einstimmig zugestimmt. .  
 
.  

  
3) Niederschrift der letzten Sitzung vom 29.11.16 
  

Es werden keine Einwände gegen die Niederschrift erhoben.  
 
   

  
5) Verschiedenes 
  

Der Vorsitzende stellt die Öffentlichkeit wieder her. 
Herr Goebel fragt an warum Sitzungen immer an einem Montag im Bürgerhaus 
stattfinden müssen. Montags ist der Raum immer von der VHS mit dem Nähkurs 
belegt. Es ist für einige Damen schwierig an einem anderen Tag die Stunden 
nachzuholen. 
Ihm wird erklärt, dass die Kursleiterin persönlich vorher informiert wurde, dass 
Sitzungen der Gemeinde Vorrang haben und dass das immer mal wieder vor-
kommen kann. 
Herr Schmöckel berichtet, dass er von der Fahrschule darauf aufmerksam ge-
macht wurde, dass einige Verkehrsschilder in und um Gudow nicht mehr gut les-
bar sind. Die rote Umrandung ist verblichen oder Tonnenangaben sind nicht mehr 
lesbar. Hier müssen unbedingt die Schilder ausgetauscht werden. Der Bürger-
meister will Herrn Meincke informieren.  
Herr Burmeister fragt nach dem Ortschild nach Segrahn. Ihm ist aufgefallen, dass 
hier wieder ein altes Schild aufgestellt worden ist. Ihm wird mitgeteilt, dass das 
neue Schild gestohlen wurde. 
Herr Holst fragt nach dem neuen Feuerwehrbedarfsplan. Dieser sollte jedem 
Gemeindevertreter zugestellt werden, damit auf der nächsten Gemeinderatssit-
zung darüber gesprochen werden kann. Er möchte, dass dieses Thema auf die 
Tagesordnung kommt. Herr Meyer berichtet, dass der Plan kurz nach der letzten 
GV-Sitzung den Fraktionsvorsitzenden per E-Mail zugegangen ist. Allen Gemein-
devertretern wird der geänderte Feuerwehrbedarfsplan umgehend per E-Mail 
zugeleitet werden. Frau Edler wird für Frau Baginski, Herrn Sohns und Herrn 
Holst den Plan im Amt ausdrucken.  



Herr Sohns fragt nach, wann die Bushaltestelle an der Lehmrader Straße wieder 
aufgestellt wird. Der Bürgermeister wird bei den Gemeindearbeitern nachfragen. 
Herr Meyer berichtet auf Nachfrage von Herrn Burmeister, dass das diesjährige 
Müllsammeln am 25.03.17 um 10:00 Uhr an der Pfarrscheune beginnt. Der Bür-
germeister spendiert wieder die Erbsensuppe. 
 
Nachdem sich keine weiteren Punkte mehr ergeben, schließt Herr Meyer um 
20:14 Uhr die Sitzung.    
 
 
 

  
 
 
 
 

 .................................................   ..................................................  
 Peter Meyer Claudia Edler 
 Vorsitzender  Schriftführung 
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